

Se realizará conversatorio virtual sobre contratación en **Ecopetrol**

10 agosto, 2020

La Cámara de Comercio de Barrancabermeja convoca a los habitantes de la bella hija del sol para que participen activamente del conversatorio virtual sobre contratación en la región del magdalena medio por parte de **Ecopetrol**, y que se llevará a cabo este 12 de agosto,

Entre los exponentes principales del evento se encuentra el presidente de la estatal petrolera, Felipe Bayón.



Categoría **Actualidad** Enlace Noticias

Etiquetas *barrancabermeja colombia*

« *Adultos mayores necesitan reconstruir su vivienda*

Gobierno Distrital adelanta campaña de sensibilización con vigías »

ULTIMAS NOTICIAS

Se cumplen operativos de control durante el fin de semana

Gobierno Distrital adelanta campaña de sensibilización con vigías

Se realizará conversatorio virtual sobre contratación en **Ecopetrol**

Adultos mayores necesitan reconstruir su vivienda

Deslizamiento de tierra en en barrio Los Almendros

PUBLICIDAD